## ☆ 延岡中学校 学校だより 9月号

生徒・保護者の皆様へ

## 令和4年度からの制服と体育服の導入について

令和4年度の新入生から、新しい制服と体育服を導入する準備を進めております。 詳細は、9月22日に発出した文書を御覧ください。新しい制服・体育服の導入にあたっては、1学期中に校内検討委員会を設置し、PTA三役・運営委員の皆様、学校評議員の皆様、校区内の小学校の校長先生方、そして生徒会役員の皆さんにサンプル制服をもとに御意見等をいただきました。

今回導入を予定している制服は、市中学校校長会標準服研究会が全国の中学校制服の使用状況を調査し、機能性、経済性、多様性等に配慮した汎用性の高い、そして中学生の制服としてふさわしいものをメーカー及び販売店と協議を重ねながら選定をしています。本校の検討委員会では、市校長会標準服研究会の推移も見ながら、適宜本校としての意見を同研究会に伝えてきました。

今回の制服導入では、本校を含め市内複数中学校が同一仕様制服の導入を予定しております。既に福岡市や北九州市では同様の取り組みがなされており、制服の低価格化や利便性の向上等が実証されています。同一地区の中学校が同じ仕様の制服を使用することのメリットとして、制服の標準化が進み、転校時等に制服を買い換えの必要がなくなること、同じ規格であるため購入数が増え、多くのメーカーや販売店の参入が可能となり価格が抑えられること、各メーカー・販売店の持つ技術やサービスが制服に反映されること等が挙げられています。デメリットとしては、各中学校の区別がしにくくなる等があります。

本校ではそうした面について検討を進めてきましたが、メリットの方が大きいと判断し採用をすることにしています。新しい制服は、基本的に自宅で洗濯が可能で、シャツ類は透け防止やノンアイロン等の機能も備えています。また、販売店においては補正等のサービスが充実しており、購入時の利便性も高いと考えております。

生徒や保護者の皆様には、そうした経緯を御理解の上、制服の変更に御協力をいただきたいと考えております。今後、各小学校にて保護者や児童の皆さんを対象に、各メーカー・販売店も交えて説明会を実施する予定です。新入生の保護者の皆様には、各メーカー・販売店の特色や価格、サービス等を比較検討され、それぞれのニーズにあった制服の購入をお願いしたいと考えております。

なお、制服検討に併せて、体育服の見直し、そして校則の見直しも進めております。 特に校則については、現在、生徒指導部と生徒会役員の皆さんが協議を重ねており10 月26日の生徒総会時には、一定の改訂案も報告できると考えております。制服・体育服に ついては、まだまだ改善をする部分もありますが、新年度までに新しい制服の体系化を図 ってまいります。現在、サンプル制服を事務室前に展示しておりますので、保護者の皆様 で関心がある方は、是非一度御覧になってください。

## 改めて、感染症対策の徹底をお願いします。

9月も後半となり、今週末からいよいよ地区中体連秋季大会が開催されます。1・2年生で競技する初めての公式大会です。持てる力を存分に出して競技して欲しいと思います。現在、全国や県内の新型コロナ感染者数の減少は続いていますが、市内では公立学校が臨時休業するなど、この感染症の影響が身近なところまで迫っている状況は続いています。これから3年生は進路実現に向けて、2年生は11月28日からの修学旅行に向けて重要な時期にさしかかってきます。生徒・保護者の皆様には、これまで以上に、感染症対策、健康管理に御留意いただきますようお願い申しあげます。